



Antrag:

Wir beantragen die Schaffung ein Stelle, die sich um Fördertöpfe und Fördermöglichkeiten auf allen Gebieten kümmert.

Begründung:

Die Förderpraxis ist mittlerweile so umfanglich geworden: Landesförderung, Bundesförderung, EU-Förderungen und umfasst zahlreiche Gebiete, von Teilhabe, sozialen Belangen, Vereine, Kommunen, Wirtschaft und Umwelt usw., dass es schwer ist, da noch den Überblick zu behalten. Eine Stelle im Landratsamt, die sich darum kümmert und auch den Kommunen bei dem Bemühen um Fördermöglichkeiten hilfreich zur Seite steht (schon die Beantragung ist manchmal derart kompliziert, dass Unterstützung hier sehr hilfreich wäre), würde viel Geld generieren, was unserer Ansicht nach solch eine Stelle rechtfertigt.